

# COMUNICACIONES

DIARIO SINDICALISTA

ORGANO DE LA CONFEDERACION REGIONAL DEL TRABAJO DE CATALUNA Y PORTAVOZ DE LA CONFEDERACION NACIONAL DEL TRABAJO

## VIVA LA PAZ ¡ABAJO LA GUERRA!

### El proletariado debe prepararse para defender la paz

Una nueva noticia viene a justificar nuestros recelos sobre los peligros que corre la neutralidad y los propósitos que sobre ella tengan los políticos españoles.

Todos juran ser partidarios de la neutralidad; todos se esfuerzan en calmar la inquietud que agita a la opinión sinceramente pacifista, pero hay indicios sobrados para que no se confíe demasiado en sus palabras.

Ya hemos dicho que todo es una cuestión de intereses y que a la fin y a la postre a los negocios se sacrificará todo si los que siempre pagamos los platos rotos desconfiamos de este grave asunto.

Según de público se dice, un consorcio maurista íntimo de Maura, ha recibido una carta en la que éste habla de la constitución de un Ministerio nacional.

Si no hay peligro de que la neutralidad se rompa, ¿a qué hablar de constituir un Ministerio de esa naturaleza? Todo esto es por demás gratuito.

Recuérdese que éste es el primer pacto que han dado cuantos países han entrado a formar parte de la guerra o el inmediato a la declaración de la misma.

Además que el autor de la carta mencionada indica para constituir dicho Ministerio a Carrión, este presidente, Melquíades Álvarez, Sánchez Toca, Urzúa, Villanueva, Cambó y Lerroux como ministros; la cartera de Estado queda reservada para el propio cocinero, es decir, Maura.

Hay personas políticas que por escapar el poder pasaría por todo y no sería nada de extraño que se acabara por aceptar hasta la misma intervención armada con el pretexto precondicionado de preparar el armamento de defensa de una agresión injustificada.

Contra esta habilidad y traicionera probabilidad debe prepararse el proletariado.

Si no da la debida importancia al peligro que quizá ya le amaga no tendrá derecho a quejarse; si se deja sorprender por los inánceros políticos, como en su día el proletariado de los países en guerra, habrá hecho mal, sus protestas serán ridiculas por lo infelices y tendrá que sufrir, mal que le pese, las consecuencias de su inconcebible candidez.

Pasamos por momentos de gran gravedad; de la actitud que tomen los enemigos verdaderos y sinceros de la guerra depende el que no vayan más allá de donde dicen los que en la sombra combinan planes que pueden ocasionar el que la sangre del pueblo corra a raudales.

No hay que hacerse ilusiones pues pueden costarnos muy caras.

Si los «estadistas» españoles tienen contratos pactos internacionales que impongan existencias de colaboración, nosotros, los obreros, tenemos contratos de otros con nosotros mismos desde el momento en que nacimos; los de garantizar nuestra vida y la de los nuestros, factores anteriores y superiores a los contratos por los políticos mangoneadores y acaparadores del gobierno y de la oposición en el tinglado político nacional y hemos de cumplirlos y hacerlos respetar por todos y por encima de todo.

En España, como en las demás naciones todavía neutrales, hay quien desea robusiosamente la neutralidad a fuer-

## ECOS

Las Agencias telegráficas, con el más perfeccionado acobase, en cuestión de informar y contrainformar a sus abonados.

Ayer daban los periódicos la noticia de que en Bayona había volado una fábrica de municiones. Los primeros datos recibidos, aseguraban que de los dos mil obreros que se encontraban en la fábrica en el momento de la explosión, habían perecido por la parte más corta, la mitad. En cuanto a los mil restantes, el que no había perdido un brazo, había perdido dos.

La descripción de la catástrofe no podía ser más terrorífica. Brayos por el aire, piernas, cabezas, miembros de los troncos y troncos que habían perdido la cabeza. No era ficción, no, tanta desgracia; los mismos testimonios que daban la noticia, habían visto con sus propios ojos, los terribles efectos de la explosión.

Pero hete aquí que a medida que avanzamos en la lectura de tan horrible hecatombe, las víctimas van disminuyendo como por arte de encantamiento; los miembros escarmentados de los aires, las cabezas se desprenden de las ramas de los árboles, donde habían quedado encerrados y adheridos a los troncos que las esperaban con los brazos abiertos y las piernas a punto de emprender vertiginosa carrera.

No cabía, pues, los empleados de las Agencias periodísticas se habían dejado impresionar por la detonación. Los muertos no son mil; quizás asciendan a esa cifra, los heridos, pero ¡a qué cada vez no pasan de cincuenta. ¡Más vale así!

Continuamos leyendo y vemos con la natural sorpresa, que al terminar la narración del espeluznante suceso, nos hallamos con que los mil consabidos muertos se habían reducidos a dos.

¡Hoy los diarios ya no hablan de la explosión y no parece sino que tal cosa no haya ocurrido!

El obrero recueto los señores correspondientes, resucitar también los dos únicos cadáveres que se han dignado conceder a los aficionados a las impresiones fuertes, y supondrán por eso que no vale la pena de insistir sobre el asunto.

Porque hemos de reconocer que esos señores, son tan terribles matando, como resucitados en su vida.

¡Demonio! ¡Ni qué se tratase del ave Fénix!

Y meaos mal si siempre los diese por volver a la vida a los infortunados que la muerte los ha quitado.

Lo peor es cuando se empuerran en matar gente sin ton ni son, por ensañamiento verdaderamente inquisitorial, como ocurrió en la batalla de Jutlandia, que todavía vuela, a pesar del tiempo transcurrido.

En esta memorable acción naval, inenarrable por lo que tocó a todas las hermanas, de bochorosa), se contentaron los encargados de hacer las primeras resacas, con echar a pique media docena de buques por ser demasiado viejos.

Andando el tiempo, cayeron en la cuenta los periodistas aladidos, de que sería muy conveniente para la causa de la civilización, añadir unas cuantas unidades más a las alemanas que yacían en el fondo del mar, con el casco perforado.

Los germanófilos por su parte, no creyeron oportuno dejarse pisar la raya, ni la estadística que en un principio había dado y rectificaron, aumentando a discreción las primeras cifras que respectó a los ingleses habían dado, hasta el punto de que los barcos hundidos son ahora, unos noventa sobre poco más o menos.

Pasado el primer momento de «¡apur, se estableció un formidable pugilato entre los periodistas de ambas banderas, cada una de ellas, y tanta hercúlea deslección por ambas partes en «bataillar», que la docena de barcos «encontrados» al principio, se multiplicó a los mil y noventa y cinco por motivo de aquella acción, ascendiendo en este instante, a unos cuantos centenares.

—Que esas te cuetas, amigo ecologista— notamos que piensa algún lector. —Acabas de decir que son noventa barcos los hundidos según los periodistas, y ahora añades por tu cuenta unos cuantos centenares más.

## DEL ANTE FABRIL

### A las mujeres de Sans y de Gracia

Hace ya unos cuantos días que vengo leyendo en nuestro portavoz, SOLIDARIDAD OBRERA, los llamamientos y observaciones que os hacen los compañeros de «La Constancia» para que os sintiérais. Me acuerdo también que, la última vez, «Constancia» había celebrado un mitin celebrado en el Cine Liceo de Sans, que, una vez lograda la organización y estar a la altura de las obras de San Martín, se empezaría la labor en la Barriada de Gracia.

Y yo os pregunto, ¿cómo estáis satisfechas con el apoyo que os hacen los compañeros de «La Constancia»? ¿Acaso gozáis de mejores garantías que las compañeras de otras barriadas?

Yo sé que en la fábrica Fabra (a) «Fábrica nova» las tejedoras sólo cobran seis o siete pesetas, a cambio de estar cubiertas, que rigen en las otras fábricas.

¿Sido esto así, porque os mostráis reacias a ingresar en el Sindicato? No, hace muchos días tuve ocasión de oír a las señoras obreras, que más bien os mostráis descontentas que de esas personas. Sus caras demacradas y pálidas, revelan el sufrimiento y las pesimas condiciones de trabajo, que rigen en las otras fábricas.

De las palabras que te cogi por ver que, su conservación, giraba alrededor de un mitin que debía celebrarse aquella noche. ¿Cuáles intenciones convienen, en no asistir al mismo, «por estar ya hartas de mitines». De paso prodigaron palabras torpes, a quien sólo merecía alabanzas.

Estas tonterías me sugirieron la siguiente pregunta: ¿Habrá quizá pueda, hacer acciones fundamentales contra los compañeros de «La Constancia»? Estoy convencido que no.

Pues si esto es así, si todos tenemos confianza en nosotros mismos, debemos completar nuestra organización.

Si algunos perros falderos os quieren salvar, que rijen en las otras fábricas, para que no os sintiérais, les contestáis con un salvazo. Esta será la contestación más apropiada para todos vosotros.

Retenere al jornal debo decirlo, que cuando llegas al sábado y al término de la jornada de trabajo, que nos dan cuatro monedas miserables, deberías revelar, formando un fuerte bulo y reemplazar lo que, en justicia, os pertenece. Sólo así, por medio de la fuerza, artañearías a la despiadada burguesía textil, las mejoras que os niega.

Pensad que mientras nuestros explotadores os vean inactivos, que soportáis con faldicidad un yugo desmónico y que estáis desgraciadas y por lo tanto, sin fuerza económica, ellos os muy tan pronto se seguirán explotando y engordando, mientras que vosotros, os iréis debilitando hasta que la tisis se adueñe de vosotros.

¡Mujeres de Sans y Gracia! Por dignidad, para acabar con tanta explotación, permitid, ser por más tiempo, enemigas de vuestras compañeras de trabajo.

Levantad, ¡frente y todas unidas, engordad los huesos, ¡fuerza y justicia! para haceros respetar y lograr, que en cualquier momento podamos hacer frente a la clase capitalista explotadora.

M. AMOROS

## POR EL COMPAÑERO ABAYA

No hace muchos días, dábamos a conocer la situación del compañero Abaya, que se encontraba en un estado de salud muy delicado.

Como este compañero sigue en el mismo estado, a petición de varios amigos damos hoy el domicilio del mismo para que lo presten solidaridad los compañeros que quieran y puedan hacerlo.

Abaya, que vive en la calle Blassos, número 6, de San Andrés de Palomar.

## Los primeros chispazos

### Contra la guerra

La juventud se echa a la calle: Protestas y manifestaciones

### Disparos y detenciones

El ambiente cargado de pasiones que nos envuelve desde que se cerró el libro sobre nuestras vidas el peligro de la guerra, el rompimiento de la neutralidad en primer término, hace que el volcán social empiece a dar muestras de actividad.

Ayer fueron los primeros chispazos, los primeros rugidos amenazadores, los primeros síntomas de algo grave que puede ocurrir si la voluntad del pueblo español por la paz llegara a ser quebrantada.

Juventudes quizá reaccionarias, probablemente conservadoras, pero acompañadas de elementos de diversas clases sociales y hasta de encontradas tendencias, que coinciden en no querer la guerra, en no conformarse con que se las arrastre al sacrificio y al crimen, resistieron ayer a la noche, serían próximamente las ocho de la noche, manifestaciones en las ramblas, en el corazón mismo de la ciudad.

Nutridos grupos de ciudadanos, dirigiéndose en distintas direcciones y vitoreando a los respectivos partidos, a que pertenecían, pero uniendo su voz en un solo grito de abajo la guerra ¡viva la neutralidad! dieron una muestra patente del momento psicológico de las multitudes.

Las manifestaciones duraron más de una hora y sin duda hubieran durado más tiempo si la policía se hubiera negado a conceder la libertad de los manifestantes que fueron detenidos.

A la altura de la calle Barbàr, en la rambla, se oyeron cuatro disparos, hechos según las versiones que hemos podido recoger, por la policía. Felizmente no causaron víctimas.

En las ramblas las diversas incidencias producidas y la situación de España ante el conflicto europeo.

## Un tiburón sateficho

Las obreras en huelga de la fábrica de lujas de Rocamora, sita en el paseo del Cementerio, han tenido que volver al trabajo en las mismas condiciones que antes.

En la información que los diarios publican adquirida en el Gobierno civil se dice que las directrices del movimiento no se presentaron a ocupar sus puestos, por lo que los patronos sustituyeron por otras.

El explotador Rocamora está reventando de gozo.

Sus esclavas más sumisas, han vuelto a ocupar sus puestos, a ganar montones de oro por sus verdugos mientras ellas y sus hijos mueren de hambre y de miseria.

Las obreras rebeldes, las de espíritu justiciero, han sido eliminadas, separadas de sus compañeras.

El no volverán a perturbar al manso rebano que se dejará tranquilizar pacientemente rumiando su degradación y esclavitud.

Las obreras discolas, las descontentadas han sido eliminadas por el pacto del hambre.

Rocamora ha vencido. Ya puede comprar un nuevo solar y edificar otro palacio como el que acaba de hacer levantar en el paseo de Gracia sobre los solares que ocupó el desaparecido café de Novedades, amasado con las lágrimas, las privaciones y sufrimientos de sus esclavas; de las que se describan trabajando, para que el amante oro, en el prelado industrial que posee en la carretera del Cementerio Viejo.

## La amnistía

En todas las prisiones de España hay compañeros nuestros, luchadores, caídos que anhelan volver, al seno de los suyos, recuperan la libertad que por haber defendido se les arrebató a ellos.

Cada movimiento que se ha producido en estos últimos tiempos, ha aumentado la lista de las víctimas de la reacción, de la violencia, de la tiranía; víctimas arrojadas al sepulcro con los vivos, con más ferocidad que los muertos.

Y no parece sino que nos hubiéramos olvidado de ellos; que al momento de los sindicatos y compañeros, hayamos perdido la memoria de esos dignos camaradas que cayeron luchando.

Es necesario emprender un movimiento de opinión, para que el primer acto de las Cortes en la próxima apertura sea dar una amplia amnistía a todos los presos políticos, sociales y obreros.

El momento es oportuno para comprender esta campaña. Y propicio para que sea coronada con un buen éxito.

Los sindicatos, los grupos de compañeros todos tienen para salir de la apatía del momento, para abandonar la inactividad actual, que es el enemigo de la solidaridad y de justicia, para con sus brazos.

## ENTRE POLITICOS, TOREROS Y MALETAS

### Mes los cría y ellos se juntan

El hijo del cacique andaluz Barroso, ministro de exministro español, se ha casado, lo que no tiene nada de particular si no es para los novios y sus familiares.

La boda se ha celebrado en San Sebastián, lo que tampoco es cosa de imprecionable necesidad el hacerlo notable no se para en el momento de su venir, que el hijo de Barroso se casó en un villorrio de mala muerte, como lo que habitan los electores de su partido.

A la boda concurrió lo más florido de la sociedad de nuestros días.

Políticos, caciques y toreros. No se puede pedir representación más genuina de lo que es el torero.

Uno de los invitados fué el célebre «Guerrita», al cual, el público de nuestras grandes solemnidades compuesto por señores, señoras y niños, como se suenan como cerros a la simple unidad del ídolo, vitoreó al entrar en la iglesia.

## Gran Mitin

### Los contramaestros de «El Radium» a los trabajadores

Para la organización a opinión del curso de la huelga, se sostendrá con los contramaestros de Sans, os invitamos al gran mitin que se celebrará en el Cine Liceo, calle de Sans, número 96, hoy viernes, a las nueve de la noche.

Para contravenir conceptos que se expongan, tienen la tribuna libre los revolucionarios. Juan Campañá, Salvador Angel (a), «Burra grossa», Jaime Llorrens y demás trabajadores a la huelga.

Por la Sociedad de Contramaestros y Ayudantes. «El Radium». —El Comité.

## COMUNICACIONES

### Gran Mitin

Para la organización a opinión del curso de la huelga, se sostendrá con los contramaestros de Sans, os invitamos al gran mitin que se celebrará en el Cine Liceo, calle de Sans, número 96, hoy viernes, a las nueve de la noche.

Para contravenir conceptos que se expongan, tienen la tribuna libre los revolucionarios. Juan Campañá, Salvador Angel (a), «Burra grossa», Jaime Llorrens y demás trabajadores a la huelga.

## COMUNICACIONES

### Gran Mitin

Para la organización a opinión del curso de la huelga, se sostendrá con los contramaestros de Sans, os invitamos al gran mitin que se celebrará en el Cine Liceo, calle de Sans, número 96, hoy viernes, a las nueve de la noche.

Para contravenir conceptos que se expongan, tienen la tribuna libre los revolucionarios. Juan Campañá, Salvador Angel (a), «Burra grossa», Jaime Llorrens y demás trabajadores a la huelga.





Noticias cortas

TARRASA.—Por la guardia municipal ha sido expulsada una caravana de granos compuesta de unos cincuenta individuos...

GERONA.—Comunican de Olor, que ha ocurrido un incendio en una casa propiedad de don Juan Barret, quemándose todos los muebles y enseres del primer piso...

VALLADOLID.—La compañía del teatro de la Comedia, de Madrid, ha aplazado su debut para el sábado, por retraso de los equipajes...

TENERIFE.—El alcalde, señor Carrasco, sigue tomando precauciones para que el público no se quede sin pan...

PALMA.—El gobernador ha multado a varios médicos por no haber declarado varios casos de tifus que asistían...

TORTOSA.—Ayer llovió otra vez, lo suficiente para encharcar las calles, pero no lo que necesitan los campos secos...

Pala, 13.—En la noche del 12 al 13, una de nuestras escuadrillas de hidroaviones, lanzó numerosas bombas sobre la estación y establecimiento militar de Corchano...

En la misma noche, otra escuadrilla de hidroaviones atacó el puerto de Alcaná, haciendo blanco con obuses de gran calibre...

En la vecina ciudad de Alamposta se nota la afluencia de braceros valencianos que se ocupan todos los días en las tareas de la recolección del arroz...

El vecino de Camprodró que desapareció hace tres días, se llama Pedro Curto Baiges y es maestro de escuela...

Del Extranjero

Nuevo gobernador

Nueva York.—Milligan, candidato del partido republicano, fue ayer elegido gobernador general del Estado del Maine por 13,000 votos de mayoría...

Contestación de China

Tokio.—El gobierno de China ha contestado ya a las reclamaciones del gobierno japonés referentes al incidente de Cheng-chia-Tung...

DE LA GUERRA

La toma de Ginchy

Carnarvon, 12.—Los correspondientes de la prensa en el Cuartel general británico describen la toma de Ginchy por los irlandeses...

Durante cinco días los batallones irlandeses habían estado esperando la hora del asalto, en los hoyos producidos por las explosiones de las bombas al sur y este de Ginchy...

Nauen, 13.—El Lloyd comunica que el vapor británico "Lorix", de 3,778 toneladas, se ha hundido, y el "Tordis", de igual tonalidad, de 5,036 toneladas, ha sido colado a pique...

Nauen, 13.—El "Echo de Paris" comunica que en el Havre y a la entrada del puerto, chocaron un vapor inglés con un remolcador hundido y el último. La tripulación pudo salvarse a excepción del primer maquinista...

La lucha en el frente occidental

Carnarvon, 13.—Un comunicante español manifiesta que el ejército de los aliados los llamado ligeros ha hecho algunos avances directamente en las grandes trincheras de la línea alemana al sur de Peronne...

Haciendo el cursi

París, 13 y las 100.—El presidente de la República ha enviado a los ministros una comunicación ordenando a esta población por la mala impresión y los gobiernos de las naciones aliadas...

Acción sindical

Compañeros: A raíz de la última huelga sostenida por nosotros, todos recordamos que hubo y calina una de las cosas que más impresionó a la opinión pública...

CONFERENCIA

Mañana sábado, a las nueve de la noche tendrá lugar una conferencia de carácter sindical en el Centro Obrero...

¿Qué para en S. Miguel de los Reyes?

PARA LOS SINDICATOS OBREROS

LE VALERIA

Por conducto fidedigno llega hasta nosotros la noticia de que en S. Miguel de los Reyes, los presos por cuestiones sociales son continuamente castigados por protestar de la mala calidad del pan...

Viena, 13.—Según la "Correspondencia de Viena", fue nombrado el secretario de la Legación Austro-Húngara en Atenas y condeado a la embajada inglesa...

París, 13.—La dimisión de Zaimis ha sido aceptada por el rey de Grecia, quien encargó a Dimitrakopoulos formar gabinete...

Nauen, 12.—Periódicos de Budapest comunican el rumor de que la familia real rumana abandonó Bucarest, desconociendo su paradero...

Nauen, 12.—Periódicos de Budapest comunican el rumor de que la familia real rumana abandonó Bucarest, desconociendo su paradero...

Nauen, 12.—Periódicos de Budapest comunican el rumor de que la familia real rumana abandonó Bucarest, desconociendo su paradero...

Nauen, 12.—Periódicos de Budapest comunican el rumor de que la familia real rumana abandonó Bucarest, desconociendo su paradero...

Nauen, 12.—Periódicos de Budapest comunican el rumor de que la familia real rumana abandonó Bucarest, desconociendo su paradero...

Nauen, 12.—Periódicos de Budapest comunican el rumor de que la familia real rumana abandonó Bucarest, desconociendo su paradero...

Nauen, 12.—Periódicos de Budapest comunican el rumor de que la familia real rumana abandonó Bucarest, desconociendo su paradero...

Nauen, 12.—Periódicos de Budapest comunican el rumor de que la familia real rumana abandonó Bucarest, desconociendo su paradero...

Nauen, 12.—Periódicos de Budapest comunican el rumor de que la familia real rumana abandonó Bucarest, desconociendo su paradero...

Nauen, 12.—Periódicos de Budapest comunican el rumor de que la familia real rumana abandonó Bucarest, desconociendo su paradero...

Nauen, 12.—Periódicos de Budapest comunican el rumor de que la familia real rumana abandonó Bucarest, desconociendo su paradero...

Nauen, 12.—Periódicos de Budapest comunican el rumor de que la familia real rumana abandonó Bucarest, desconociendo su paradero...

Nauen, 12.—Periódicos de Budapest comunican el rumor de que la familia real rumana abandonó Bucarest, desconociendo su paradero...

Nauen, 12.—Periódicos de Budapest comunican el rumor de que la familia real rumana abandonó Bucarest, desconociendo su paradero...

LA LUCHA EN EL FRENTE OCCIDENTAL

París, 13.—Un comunicante español manifiesta que el ejército de los aliados los llamado ligeros ha hecho algunos avances directamente en las grandes trincheras de la línea alemana al sur de Peronne...

LA LUCHA EN EL FRENTE OCCIDENTAL

París, 13.—Un comunicante español manifiesta que el ejército de los aliados los llamado ligeros ha hecho algunos avances directamente en las grandes trincheras de la línea alemana al sur de Peronne...

LA LUCHA EN EL FRENTE OCCIDENTAL

París, 13.—Un comunicante español manifiesta que el ejército de los aliados los llamado ligeros ha hecho algunos avances directamente en las grandes trincheras de la línea alemana al sur de Peronne...

LA LUCHA EN EL FRENTE OCCIDENTAL

París, 13.—Un comunicante español manifiesta que el ejército de los aliados los llamado ligeros ha hecho algunos avances directamente en las grandes trincheras de la línea alemana al sur de Peronne...

LA LUCHA EN EL FRENTE OCCIDENTAL

París, 13.—Un comunicante español manifiesta que el ejército de los aliados los llamado ligeros ha hecho algunos avances directamente en las grandes trincheras de la línea alemana al sur de Peronne...

LA LUCHA EN EL FRENTE OCCIDENTAL

París, 13.—Un comunicante español manifiesta que el ejército de los aliados los llamado ligeros ha hecho algunos avances directamente en las grandes trincheras de la línea alemana al sur de Peronne...

LA LUCHA EN EL FRENTE OCCIDENTAL

París, 13.—Un comunicante español manifiesta que el ejército de los aliados los llamado ligeros ha hecho algunos avances directamente en las grandes trincheras de la línea alemana al sur de Peronne...

LA LUCHA EN EL FRENTE OCCIDENTAL

París, 13.—Un comunicante español manifiesta que el ejército de los aliados los llamado ligeros ha hecho algunos avances directamente en las grandes trincheras de la línea alemana al sur de Peronne...

LA LUCHA EN EL FRENTE OCCIDENTAL

París, 13.—Un comunicante español manifiesta que el ejército de los aliados los llamado ligeros ha hecho algunos avances directamente en las grandes trincheras de la línea alemana al sur de Peronne...

LA LUCHA EN EL FRENTE OCCIDENTAL

París, 13.—Un comunicante español manifiesta que el ejército de los aliados los llamado ligeros ha hecho algunos avances directamente en las grandes trincheras de la línea alemana al sur de Peronne...

LA LUCHA EN EL FRENTE OCCIDENTAL

París, 13.—Un comunicante español manifiesta que el ejército de los aliados los llamado ligeros ha hecho algunos avances directamente en las grandes trincheras de la línea alemana al sur de Peronne...

LA LUCHA EN EL FRENTE OCCIDENTAL

París, 13.—Un comunicante español manifiesta que el ejército de los aliados los llamado ligeros ha hecho algunos avances directamente en las grandes trincheras de la línea alemana al sur de Peronne...

LA LUCHA EN EL FRENTE OCCIDENTAL

París, 13.—Un comunicante español manifiesta que el ejército de los aliados los llamado ligeros ha hecho algunos avances directamente en las grandes trincheras de la línea alemana al sur de Peronne...

LA LUCHA EN EL FRENTE OCCIDENTAL

París, 13.—Un comunicante español manifiesta que el ejército de los aliados los llamado ligeros ha hecho algunos avances directamente en las grandes trincheras de la línea alemana al sur de Peronne...

vitar la carga que venimos día tras día manteniendo sobre nuestra vida, lo hacemos obligadamente, no necesitamos intervención alguna de fuerzas extranjeras para dirigirlas a la burguesía...

Por los sucesos de julio de 1909

El día cuatro del próximo octubre van a cumplir siete años que fue fusilado en el castillo de Montjuich un ser de la tierra, llamado Ramón Clemente Casillas...

La política de la Internacional

Tenemos a la venta este interesante folleto, formado por una colección de artículos recopilados por Jaime Guilaum...

ESPECTACULOS

Teatro Tivoli

Hoy viernes, mañana sábado. Regadas localidades. Entradas, 50 cént. Extrar de la ópera en tres actos...

Parque de Barcelona

Hermoso campo de deportes y recreación. Concierto tarde y noche por la renombrada banda Millar de Mérida...

TURO PARK

Gran Parque de atracciones. Magníficos juegos los mejores aparatos del mundo. Wilkings-Ware, Gran Granito-Railway...

Gran Café de Novedades

Sociedad Anónima Comercial. Servicio entrado. Gran Sala de billares. Concierto a diario por el respetado profesor...

NOVELTY

Modern Music-Hall. Marqués del Duero, número 85. Teléfono 1947. Imp. Solidaridad Obrera, Barbard, 11

debajet sobaco, el pulgar, cincina. Entonces Bourdche, después de ordenar le arrojaban cogido un cuchillo largo, agarró el delirio, traspasó el brazo y cortó el músculo...

—¡Pobre amador aguarde usted, voy a llamar a mi madre y a mi mujer. Entraron los dos, de repente en su puesto a dos criadas. Los enfermeros que habían cogido al capitán, se llevaban a la sala...

ter la amputación inmediata. Tampoco se retrasaba para buscar los proyectiles en el fondo de las heridas y sacarlos, se estaban situados en alguna zona peligrosa...

—¡He dicho al sí! Pero ¿qué sabía yo? Su furia se desahó en lágrimas. —¡Que queréis que haga un beso!

—¡He dicho al sí! Pero ¿qué sabía yo? Su furia se desahó en lágrimas. —¡Que queréis que haga un beso!